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城事
找 记 者 上 壹 点

建设银行泰安分行组织开展
“红色领航”庆七一系列党建活动

工行泰安肥城支行创建节约型银行见成效

又是一年“粮满仓”
——— 建行泰安岱宗支行为粮食储备企业提供应急资金支持

工商银行泰安分行

上半年普惠金融业务再创佳绩

=7月1日上午，建设银行泰安
分行组织开展了“红色领航”大讲
堂、“红色领航、支部书记学习月”
等庆七一系列党建活动。分行行
领导、本部各党支部书记、本部全
体党员、青年后备人才等现场参
加，各支行全体党员，通过视频转
播形式收看参加。

大讲堂上，该行党委书记为
全行党员上专题党课，结合党的
发展历史和分行经营管理实践，
从“大局与小局、守正与创新、冲
劲与韧劲、站位高与落点实”四
个方面对全行党员提出要求，要
求广大党员牢记党的根本宗旨，
进一步发扬党的优良传统，增强
历史使命感和发展责任感。

随后，该行组织开展了“红
色领航、支部书记学习月”第一
次集中培训。本次培训特邀泰安
市委党校校委委员亓桂峰教授，

就十九届四中全会精神做专题
辅导。亓教授以《不断开辟“中国
之治”新境界》为题，从坚持和完
善中国特色社会主义制度、推进
国家治理体系和治理能力现代
化的重大意义和总体要求，开辟

“中国之治”新境界的工作任务
和保障措施共三大方面，用通俗
的语言、生动的实例，对全会精
神进行了系统阐述和深入解读。
培训内容脉络清晰、切合实际，
有理论高度、有思想深度，为指

导实践、推动工作提供了依据和
遵循

通过本次活动，提高了全行
党员政治站位和思想认识，增强
了党性修养，开拓了思维和视
野，更加坚定了全行高质量、快
速发展的信心。全体党员纷纷表
示，将持续弘扬党的优良传统，
持续加强本领建设，团结一心，
奋力拼搏，跨越赶超，为泰安分
行高质量发展贡献力量。

(通讯员 和锐敏)

今年以来，面对新冠肺炎疫情
冲击，工行泰安分行以金融服务实
体经济、普惠助力小微企业为目标，
努力践行社会责任，加大普惠贷款
投放力度，以实际行动助力小微企
业复工复产，支持实体经济成效明
显。截至6月末，银保监口径普惠贷
款较年初增长 5亿元，贷款增速
47 . 7%；人行降准口径普惠贷款较年
初增长5 . 01亿元，贷款增速52 . 6%。
两项监管口径贷款均提前完成省行
下达的全年增长任务。

疫情发生以来，该行积极响应国
家关于加大疫情防控企业信贷支持
的号召，借助总行融资产品，对直接
参与疫情防控企业的合理融资需求，
按照特事特办、急事急办的原则，开
辟绿色信贷通道，简化审批流程，提

高审批效率，第一时间提供资金支
持，平均1-2个工作日，贷款投放到
位，有力的保障了疫情防控企业正常
生产经营。疫情期间，共为7户普惠领
域防疫企业发放战疫贷款4950万元，
为战疫防疫贡献了工行力量。

针对小微企业复工复产难题，
该行认真履行国有商业银行职责，
第一时间响应复工复产企业的资金
需求，最大限度予以支持，全力提供
资金保障。上半年，累计为816户小
微企业、小微企业主、个体工商户等
普惠群体发放普惠贷款11 . 62亿元。
同时积极帮助小微企业应对疫情期
间经营压力，通过开展无还本续贷
及延期付息服务，减轻企业财务负
担，降低融资成本，帮助企业渡过难
关。 (通讯员 辛培玲)

“手中有粮心不慌，粮安天下，
天下如磐”。近日建设银行泰安岱宗
支行为某粮库发放贷款，完成应急
粮油储备任务提供了应急资金支
持，实现了客户应急粮油储备与夏
粮收储“粮满仓”“粮食安”的“两落
实、两不误”。

粮食储备是国家粮食安全的
“压舱石”。在走访中，支行客户经理
了解到，为了进一步落实粮食安全
责任，该粮库收到了疫情期间的部
分粮油应急储备任务。而目前正逢
夏粮收购的关键时期，新粮收购与
储备资金的双重压力，让企业原来
较为宽松的资金链一下子变得有些
紧张。为缓解资金紧张的局面，做到
储备和新粮收购“两不误”，客户抱
着试一试的想法，在客户经理走访
时提出了信贷支持的意愿。

“该笔贷款既是客户需要，更是
责任体现，要全力以赴做好金融服

务，为国家‘六稳六保’贡献一份力
量！”，支行召开专题会为业务畅通了

“绿色通道”。第一时间为客户设计了
完整的资金支持方案，为实现贷款的
及早到位，分内外部同时进行“双向
动作”。外部，客户积极做好粮油销售
商的考察、合同的签订，做好粮食采
购前的准备工作；内部，支行组建了
由行长、分管行长、部门经理和客户
经理为成员的工作团队，全力做好客
户信贷资金申报的相关业务流程，确
保客户能及早获得资金支持。经过十
余天的紧张工作，赶在收粮之前，贷
款资金顺利发放到客户专用账户。

“你们的贷款及时解决了我们
的问题，给你们点个赞！”贷款的快
速发放，体现了建设银行作为国有
大型银行在国家经济建设和发展中
的社会使命担当，缓解了客户的资
金压力，得到了客户的好评。

(通讯员 李文姣 张绪联)

在创建节约型银行工作中，
中国工商银行泰安肥城支行严
格按照上级行有关要求，坚持

“厉行节约、勤俭办行”的理念，
加强用电管理，上月用电量较上
年同期减少6%，创建节约型银行
成效明显。

广泛宣传，提高认知。创建
节约型银行的号召发出后，该行
通过行务会、中层干部会、晨夕
会等方式，学习上级行创建节约
型银行文件精神，从落实科学发
展观和建设和谐社会高度出发，
树立厉行节约、勤俭办行的思想
意识，充分认识节约用电的必要
性和紧迫性，提高全员节约用电
的自觉性。

摸清底数，采取措施。为做到
有的放矢，该行首先把2018年1月
以来全行的用电情况列拉出清
单，把机关大楼和各网点的每月
用电情况逐个进行分析，特别是
对用电量大的网点实地调研分
析，查找原因，制定出相应的节电
措施，并下达用电压降计划，落实
压降责任，确保压降目标。

严格要求，规范用电。日常
工作中，该行严格要求员工增强
节电意识，养成良好的节电习
惯。离开办公室随手关灯，下班
时或离开办公室时关掉空调、饮
水机、计算机等电器，用完电器
及时拔掉电源或按掉插排开关，
空调设置不低于26摄氏度等等。

照明用电方面，坚决杜绝“常明
灯”。逐步淘汰耗电量大的灯具，
更换为LED节能灯。派专人定时
调整LED显示屏、景观发光字、
宣传灯窗的四季明亮时间。对附
行式和离行式自助银行空调，按
季节进行调整。

落实责任，加强监督。各部门
负责人为创建节约型银行、节约
用电第一责任人，对本部门节约
用电情况负总责。对于压降效果
明显、完成指标的实行通报表扬;
对于突破限额指标及压缩不明显
的单位，给予通报批评。非上班时
间安排保安人员检查电器关闭情
况，加强用电过程监督，杜绝待机
耗电。 (通讯员 张昌勇)

高考刚结束驾校学员多了三四倍
不少学生清晨5点排队体检，驾校推出“绿色通道”揽客

学员凌晨五点就来排队

工作人员忙得放弃午休

“体检点八点半上班，六点就带孩子
来了，到了以后发现已经有二三十人排
队，最前边的不到5点就来了。”7月15日，刚
参加完高考的小张在爸爸的陪同下报名
学车。

7月15日早8点半，在泰安交警城东四
中队院内，大批高中毕业生排起长队，办
理学车报名手续，队伍从西墙排到东墙，
作为一名“准大学生”的小张六点就来到
了体检点，本以为可以早来早完事，来到
后才发现队伍已经排起长龙，“人太多了，
早上六点过来，队伍已经排到东墙了，最
前边的听说不到5点就到了。”

小张与爸爸早就打算利用高考假期
学驾照，他们认为不管是时间还是精力，
在这这个阶段学车都比较合适。“目前的
驾考政策在不断变化革新，总体趋势越来
越严格，孩子大学阶段的暑期基本都在实
习锻炼，何况大学暑期也没高考完的假期
长，在这个阶段学车我觉得是比较明智
的。”小张爸爸说。

高考结束，学车的毕业生多了起来，
体检点的工作人员从周一开始，忙的中午
都来不及休息，在督促做好防疫措施的前
提下，保证学员顺利体检。检查点工作人
员介绍，“从这周一开始，体检的学员开始
增多，大部分都是毕业生，昨天我们忙的
中午都没休息，近300名学员体检完已经
到了傍晚。”

人数比平常多出三四倍

驾校开辟“绿色通道”

同样，位于高新区的泰安市驾驶培训
综合服务大厅，排队报名体检的学员排起
了长队，从业务大厅一直到院子里,足足排
了数百米。有的学生拿着水杯、撑起遮阳
伞、掏起手机，开始刷科目一的试题。“昨
天教练通知我们带马扎，没想到起了大作
用。”有部分学员身穿防晒衣，自备马扎，
为了减少等待的枯燥无味，两三人坐在一
起打起了手游。

“太热啦，我7点来到之后，队伍已经
排了好几十米。”一位排在队伍较后的高
中毕业生告诉记者，现已有一部分人体检
结束，可他们还位于队伍末端，可想而知，

前来学车的学员络绎不绝。
在服务大厅门口，被叫号的学员需佩

戴口罩，体温测量后方可进入，据工作人
员介绍，截至上午九点，体检牌已发到了
160号，高考结束这几天，咨询报名的人数
比平常多出三四倍。

每年高考结束后，驾校都会迎来学车
潮，每年的6至8月份是驾校一年之中最忙
的季节，也是学生们扎堆学车的季节，学
生人数相比平时会增长2至3倍。一名教练
陪同8名高中毕业生前来体检照相，他告
诉记者，从这两天驾校报名的情况看，学
生学员几乎占了新学员的一半。

实际上，为了抢占生源，各驾校也是
纷纷出招。记者在网上查找相关信息，发
现驾校信息一大串，有的驾校更是推出了

“暑期学生特快班”“学生优惠价”等优惠
措施吸引这批特殊学员。对于高考生，驾
校不仅在学车上有照顾，而且还会在原有
报名费上有所优惠，同时还从考试时间上
开“绿色通道”，让考生提前考证。

2020年高考刚结束，泰安各驾校已经出现“学车潮”。7月15日，齐鲁晚报·齐鲁
壹点记者从泰安城东、高新区驾考体检点了解到，高考结束这几天，驾校就迎来大
批学员，其中大多数是高考刚结束的学生。咨询报名的人数比平常多出三四倍。

齐鲁晚报·齐鲁壹点 记者 张泽文 郭健

15日一大

早，驾考体检

点排起长队。
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